
  
emes08 alones 14 deNovarbre de 2021 
(Oerorsemanaro On somanarotngo. ECONOMÍA Y DESARROLLO REGIONAL [Fieweo!| EE   

INICIATIVA RECIBIÓ LA RESOLUCIÓN SATISFACTORIA (RS) Y ESTÁ A LA ESPERA DE ASIGNACIÓN DE RECURSOS: 

Dan otro importante paso para financiar los $34mil 
millones del nuevo edificio para Medicina-ULS 

Para el año 2026, la Unier- 
sidad de La Serena (ULS) espera 
abrirla anhelada carera de Me- 
lina con una matrícula inicial 
de 75 estudiantes. Sin embargo, 
en pleno régimen de estudios 
serían unos 553 alumnos que 
formará es casa de estudios, lo 
que requiere habitar un espacio 
madero, con el equipamiento 
necesario para ese propósito. 

En ese sentido, esta sema- 
a, el Ministeio de Desarollo 
Social informó el otorgamiento 
de Resolución Satisfatoria (RS) 
al proyecto para levantar un in- 
mueble en la intersección de las 
avenidas Raúl Bitán y Juan Cis- 
temas, cuya inversión se empina 
en los $34.554 millones 

El proyecto de infraestruc 
tura considera una superficie 
construida de 18.844 m2, con 
dos niveles subterráneos y cua- 
tro sobre superficie. Se trata 
de dependencias modernas y 
altamente equipadas con tec- 
nología de última generación, 
laboratorios especialzados, salas 
de simulación nica, reas de 
investigación, biblioteca, espa- 
cios comunes y equipamiento 
médico avanzado, diseñado 
con criterios de sostentblidad, 
eficiencia energética y acceso 
lidad cumpliendo con todas las 
normativas de calidad vigentes. 

Y tal como o ha mencionado. 
Semanario Tiempo, la iniciativa 
cuenta con el apoyo del Gobier- 
o Regional, para lo que el Con- 
sejo Regional realzó un acuerdo 
de voluntad pofítca para desti 
ar recursos a ese fin. Luperfina 
Rojas, rectora de la UL, señaló 
que “éste es un proyecto es de 
alto impacto y agradeció espe- 
almente a las autoridades de 
la zona, cuya decisión estratégica 
e materializar eta iniciativa ha 
sido esencial para conseguir el 
apoyo que permitirá financiar 
el desarrollo de este proyecto” 

Ibacache puntualizó que 
“esta la RS fue muy esperada 
para nuesto Gobiemo Regional 
y para nuestros vecinos, consr 
derando toda la infraestructura 
hospitalaria que se está cons- 
truyendo y proyectando para 
nuestra región” 

Una iniciativa que busca des- 
comprimir el panorama regional 
de déficit de profesionales del 
ámbito de la slud, una stuación 

  

  

  

El proyecto de infraestructura considera una superficie 
construida de 18.844 m2,con dos niveles subterráneos 
y cuatro sobre superficie, Se trata de dependencias 
modernas y equipadas con tecnología, laboratorios es- 
pecializados, salas de simulación clínica áreas de inves- 
tigación, biblioteca, espacios comunes, entre otras. Se 
estima una matrícula inicial de 75 estudiantes, con un 
total proyectado en pleno régimen de 553 alumnos. 

que preocupa aún más cons 
erando la construcción de los 
nuevos hospitales de La Serena y 
Coquimbo, recintos de ata com- 
plejidad, además del proyecto 
para el nuevo hospital provincial 
de lapel 

La consejera, Ximena Am- 
puero, presidenta dela comisión 
de Salud y Deportes del CORE, 
¿aficó eta iniciativa como em: 
blemática para la salu regional, 
precisando que “hoy el déficit 
de especialistas y subespecia- 
lítas en nuestra región es de 
aproimadamente 200 médicos 
y esto nos da la esperanza para 
seguir aportando como Consejo 
Regonal en infraestructura y que 
esta misma infraestructura no 
quede vacía, sino que también 
proporcionar médicos y profeso- 
nales no médicos par la aten- 
ción de los usuarios y usuarias 
de nuestra región”. 

El delegado presidencial, 
Galo Luna, destacó el compro- 
miso del Gobiemo Regional y 
Consejo Regional con la salud de 
la región, porque “nos estamos 
haciendo cargo de un problema 
para la familias de la Región de 
Coquimbo, como es el acceso a 
la salud. Y esa colaboración la 
hemos visto en la construcción 
del Hospital de Coquimbo, en 
el caso de llapel con la imple- 
mentación, y ahora con la ayuda 
para la formación de la carera 
e medina que, sin duda, viene 
a entregar una solución paa un 
déficit importante de médicos 
que tenemos en la regió 

Respecto de la futura carre- 
ra, el programa contempla un 
proceso formativo de 12 se 
mestres, incluyendo internados 
nicos y formación teórica y 
práctica, además de actividades 
en la red asistencial 

  

MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL Y FAMILIA: 
La “Recomendación 

Satisfactoria” del MIDESO 

  

La ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, 
junto a la subsecretaria de Evaluación Social, Paula Poblete, 
encabezaron la entrega de la Recomendación Satisfatoria 
para la construcción de la nueva Facultad de Medicina de 
la Universidad de La Serena. En la Universidad de Chil, en 
una reunión en la que también participó el subsecretario de 
Educación Superior, Victor Orellana, la rectora de la Universi- 
dad de Chile, Rosa Devés yla rectora de la Universidad de La 
Serena, Luperfina Rojas, las autoridades hicieron oficia esta 
noticia, que es parte de la evaluación social de inversiones 
que lleva a cabo la cartera. 

La ministra Toro destacó que “desde el Ministerio de 
Desarrollo Social, emiítimos la Recomendación Satisfacoria 
que va a permitir la Universidad de La Serena, con el apo- 
yo y el financiamiento del Gobierno Regional y el apoyo del 
Consejo Regional, poder constr la infraestructura necesaria 
para abrirla caera de Medicina, De esta manera, la Región 
de Coquimbo, va a poder no sólo fortalecer la educación 
Pública, ino también la salud pública de la región. Y esto está 
muy alineado con el compromiso que tiene el Gobierno del 
Presidente Boric con la educación superior pública y también 
con la descentalizción de las regiones”, 

last ia de Evaluación Social, aula Poblete, ex- 
plicó que “la Recomendación Satsfactria significa que este 
proyecto de infraestructura pública que diseñó la Universidad 
de La Serena está formulado en las condiciones en las que 
el Sistema Nacional de Inversiones establece y que tiene la 
rentablidad social que el sistema requiere. Esto se debe a 
que los fondos destinados a esta infraestructura son recursos. 
públicos, y como Subsecretaría de Evaluación Social, nuestra 
responsablidad es aseguramos de que esos recursos sean bien 
administrados. Esa es la evaluación que nosotros hacemos y 
estamos muy contentos de que este proyecto avance". 

La proyección que hacen las autoridades de la Universi 
dad de La Serena es que en 2026 se pueda abrirla carrera 
de Medicina y as, según la rectora Luperfina Rojas "poder 
responder a los miles de jóvenes que no pueden tener acceso. 
a esta carrera tan importante, tan relevante. La universidad! 
está aquí para abrir esta gran alternativa y para mejorar la 
salud y la calidad de vida de toda la población. Eso nos une 
y en ese trabajo estamos todos comprometidos y sobre todo 
trabajando en forma articulada”.
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